

# IWO

## Dukung Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Di Purwakarta Edukasi Peternak Lele

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

Feb 5, 2025 - 10:46



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan sambang dalam rangka mendukung ketahanan pangan. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk upaya Polri dalam mendukung ketahanan pangan nasional, baik di sektor pertanian maupun peternakan dan perikanan.

Personel Bhabinkamtibmas Desa Kembangkuning, Aiptu Engkos Kosasih menyambangi lokasi kolam budi daya ikan lele milik Dadang yang ada di Kampung Kembang Kuning, Desa Kembangkuning, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Jatiluhur, Kompol A. Abdul Qodir mengatakan, kegiatan sambang ini selain menyampaikan pesan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan motivasi agar lebih semangat dalam usaha budi daya ikan air tawar ini.

"Bhabinkamtibmas mendatangi warganya untuk berikan motivasi agar terus semangat dan dapat mengembangkan usahanya, sehingga membawa kesejahteraan atau peningkatan ekonomi yang lebih baik lagi," ujar Ahmad.

Kapolsek menambahkan, hal ini merupakan upaya dalam mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, sehingga Bhabinkamtibmas diharapkan mampu melakukan pendampingan pada setiap wilayah binaannya.

"Dengan menggali potensi yang ada di setiap wilayahnya, masyarakat didorong untuk berwirausaha dengan melakukan budi daya ternak ikan maupun menanam sayuran. Bhabinkamtibmas harus mampu memanfaatkan sumber daya yang ada di wilayah binaannya masing-masing, dengan mendorong masyarakat untuk lebih produktif," katanya.

Kapolsek menambahkan, Bhabinkamtibmas juga mengajak semua pihak untuk menjaga ketahanan pangan dengan melakukan pengolahan lahan tidur menjadi lahan produktif.

"Sedangkan untuk budi daya ikan, masyarakat bisa membuat kolam sederhana berukuran kecil dengan memanfaatkan pekarangan di samping atau belakang rumah," ungkap Ahmad.